
Dübendorf, den 02 . November 2015 

An die Gemeinderatspräsidentin 
Jacqueline Hofer 
Büro Ratssekretär 
Stadtverwaltung 
8600 Dübendorf 

Postulat: Sammeln von Kunststoffabfällen 

Eingegangen am 

1 2. Nov, 2015 
Sekretariat Gemeinderat 

Der Stadtrat wird eingeladen, die Einführung einer separaten Sammlung von Kunststoffabfällen in 
Dübendorf zu prüfen. 

Dabei sollen folgende Fragen beantwortet werden: 
1. Wie und wo können Einwohnerinnen und Einwohner Säcke zum Sammeln von Kunststoffabfällen 

beziehen? 
2. Wie und wo können Einwohnerinnen und Einwohner die vollen Säcke abgeben? 
3. Wie kann die Stadt das Sammeln von Kunststoffabfällen fördern? 

Begründung: 

Im üblichen Haushaltkehricht ist etwa die Hälfte des Abfalls Kunststoffabfall, der nicht verschmutzt ist 
und sich daher für das Recycling eignet. Es gibt verschiedene Recycling-Firmen, die spezielle Säcke für 
Kunststoffabfall verkaufen und gefüllt entgegennehmen. So kann einerseits der Rohstoff Kunststoff 
recycliert werden. Gleichzeitig fällt deutlich weniger Abfall für die Verbrennung an. 

Damit diese Recyclingmethode auch in Dübendorf genutzt und gefördert wird, soll der Stadtrat klären, 
wie ein solches Angebot für Einwohnerinnen und Einwohner von Dübendorf aufgebaut werden kann und 
wie diese gefördert werden kann. 

Dabei kann wie im Aargau, wo dies schon praktiziert wird, mit privaten, lokalen Firmen zusammen 
gearbeitet werden, die sich auf Recycling spezialisiert haben. 

Dr. Andrea Kennel 


